

## Critica PRD "gira de agradecimiento" de Héctor Macedo

Asegura, evidencia subordinación del Poder Judicial a Morena

MARTHA ROMERO

El diputado Omar Ortega Álvarez, coordinador del grupo parlamentario del PRD en el Estado de México, criticó severamente la gira de agradecimiento emprendida por Héctor Macedo García, virtual presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México (TSJEM), por considerar que compromete la autonomía judicial y exhibe una alineación con Morena.

"Estamos siendo testigos de un retroceso institucional. La justicia mexiquense, que debería actuar con independencia, hoy parece arrodillada frente al poder político", declaró Ortega. Señaló que Macedo ha recorrido más de 20 municipios, acompañado de alcaldes, diputados y funcionarios ligados al partido en el poder, en eventos que calificó como "políticos disfrazados de agradecimiento".

El legislador cuestionó: "¿A quién agradece

Macedo? ¿A los jueces o a los operadores políticos que lo impulsaron?" y recalcó que el Poder Judicial no debe hacer campañas, ni antes ni después de ser electo. Acusó que esta gira no fortalece la institucionalidad, sino que socava la confianza ciudadana en la justicia. Ortega también denunció opacidad en el proceso de designación judicial, asegurando que se trató de una simulación en la que se priorizó el alineamiento político sobre los méritos. **"El mensaje es claro: si estás con el poder, tienes pase automático. Y eso es muy grave"**, sentenció.

Recordó que el PRD ha luchado por décadas en defensa de la democracia, la separación de poderes y el Estado de Derecho, y que no convalidará prácticas que atenten contra la independencia judicial.

Finalmente, hizo un llamado a los partidos políticos, a la academia y a la sociedad civil para alzar la voz en defensa de un Poder Judicial autónomo. **"El PRD no se calla, no**



**se arrodilla y no convalida simulaciones. Exigimos una justicia comprometida con la ciudadanía, no con una causa electoral"**, concluyó.